

06 de julio de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

En Hualañé a 6 días de julio de 1993, siendo las 15:40 horas, se da inicio a la sesión de Concejo con la presencia del sr. Alcalde y los concejales sres. Enrique Baeza, Orlando Flores y Herminio Hernández.

Objeciones acta anterior: el sr. Alcalde indica que faltó agregar el acuerdo adoptado de presentar un informe financiero y algunos temas tratados por un informativo que llega a la Municipalidad del Instituto Libertad.

El sr. Alcalde informa que hay 2 proyectos que podrían salir aprobados para la comuna de Hualañé en el área educación: Internado Liceo B-6 (80 millones de pesos) y Servicios Higiénicos Escuela El Buche (6 millones de pesos), de estos 2 proyectos el Internado para el Liceo es el más importante.

El sr. Alcalde indica que recién estuvo en Curicó en una reunión de alcaldes donde uno de los temas principales fue educación, se concordó allí en que se debe hacer un estudio serio y ver posibilidades de fusionar escuelas y presentar proyectos de internados. Informa también que el 1 de septiembre, a las 15:30 horas se inaugura la Construcción de Aula Multiuso en Escuela La Huerta y ese mismo día a las 17:00 horas es la inauguración de los Servicios Higiénicos de la escuela de Quilico.

El sr. Alcalde entrega a los concejales un borrador de reglamento de funcionamiento de Concejo para que los concejales lo analicen y hagan sus observaciones en la próxima sesión.

Se analizan algunos problemas del Hospital de Hualañé por mala atención de parte de algunos profesionales. El sr. Alcalde informa que ya ha conversado este problema con el director del Hospital y con una profesional cuestionada.

Se entrega un informe a los concejales sobre la entrega de ayuda a las familias damnificadas por un incendio. El sr. Alcalde dice que se traerá un informe más completo que indique lo que se recaudó, lo que se compró y lo que se entregó a cada familia.

30 de junio de 1993

Hacen su ingreso al Concejo los sres. concejales Gabriel Ponce y Carlos Ruz.

El sr. Alcalde retoma los temas ya planteados aludiendo principalmente a los problemas financieros y a la reunión reciente de alcaldes en Curicó. Mensualmente la Municipalidad debe aportar 6 millones de pesos a educación para que el Dpto. se pueda solventar.

El sr. Enrique Baeza dice que se debería ver la posibilidad de cerrar algunas escuelas.

El sr. Carlos Ruz indica que se debería hacer un estudio de los problemas de educación por cada establecimiento y después buscar las soluciones, como podría ser la fusión de escuelas.

Se realiza a continuación una reunión con la doctora Mirka Arriagada, jefe del Dpto. de Salud Municipal, debido a inquietudes planteadas por los concejales en reuniones anteriores. La dra. Mirka Arriagada explica como es el funcionamiento de su departamento y que en ningún momento se descuida la atención a la gente, explica también como se manejan los stocks de medicamentos y la labor administrativa que debe hacerse (que no es poca). Los concejales plantean algunas consultas y le indican a la doctora que no estaban al tanto de algunas situaciones (por ej. el hecho de que los profesionales del departamento estuvieron en un curso por unos días).

El sr. Alcalde lee un oficio que llegó a la Municipalidad donde una persona plantea los problemas de educación en la comuna y la necesidad de abordarlo seriamente con todos los actores involucrados.

Los concejales acuerdan que se haga un estudio del sector educación de la comuna, el sr. Carlos Ruz traerá un borrador de los temas principales que deben analizarse.

MUNICIPALIDAD DE MARIKUYA
SECRETARÍA

SERGIO CACERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)



OCTAVIO FREDES SERRANO
ALCALDE